

# YOGAlicious



**Kursbeschreibung:** Wir sind YOGAlicious, dein Yogastudio in Klagenfurt. Und YOGAlicious sind wir im wahrsten Sinne des Wortes. Bei uns findest du an 7 Wochentagen, vormittags, nachmittags und abends Yoga zum Abschalten und Yoga für rote Wangen, dynamische Flows und tiefenentspanntes Yin, viel Herzlichkeit und einen Raum zum Wohlfühlen– der perfekte Mix um dir nach jeder Einheit ein Lächeln auf die Lippen zu zaubern. Mit dem YOGAlicious 10er-Block oder der Unlimited Mitgliedschaft kannst du alle offenen Yogaeinheiten laut Stundenplan besuchen.

**Kooperation:** **10er Block um 125€ statt 145€**  
Mitgliedschaft (12 Monatsbindung) um 65€/Monat statt 79€/Monat

**Kontakt:** **YOGALICIOUS**  
Sabine Markut  
Hoffmannngasse 12  
9020 Klagenfurt  
M: +43 660 4484 043  
@: office@yogalicious.at  
W: www.yogalicious.at

\*Voraussetzung für die Teilnahme ist die kostenfreie [Mitgliedschaft beim FH Kärnten Sportverein](#)

# YOGAlicious



**Course description:** We are YOGAlicious, your yoga studio in Klagenfurt. And we are YOGAlicious in the truest sense of the word. On 7 days of the week, in the mornings, afternoons and evenings, you will find yoga to turn off and yoga for red cheeks, dynamic flows and deeply relaxed yin, a lot of warmth and a space to feel good – the perfect mix to put a smile on your face after each session. With the YOGAlicious 10 block or the Unlimited membership you can attend all open yoga sessions according to the schedule.

**Cooperation:** **Block of 10 for 125€ instead of 145€**  
Membership (12 months) for 65€/month instead of 79€/month

**Contact:** YOGALICIOUS  
Sabine Markut  
Hoffmannsgasse 12  
9020 Klagenfurt  
M: +43 660 4484 043  
@: office@yogalicious.at  
W: www.yogalicious.at

\*Prerequisite for the participation is the free of charge [membership in the FH Kärnten Sport Club](#)